

## Conjuntamente con productores del estado

### Desarrollará UNACH programa de investigación sobre el cultivo de palma de aceite

- **Acuerdan ambas partes establecer vivero en instalaciones de la Universidad**
- **Entrega rector Jaime Valls Esponda autobús a la Facultad de Ciencias Agrícolas de Huehuetán**

**Huehuetán, Chiapas.-** Desarrollar investigación científica que permita certificar la calidad en la semilla y el crecimiento de la palma de aceite, forma parte de los objetivos del acuerdo alcanzado para un trabajo de vinculación entre la Universidad Autónoma de Chiapas y el Consejo Estatal de Palmicultores.

Ante el rector Jaime Valls Esponda, el presidente del Consejo Estatal de Palmicultores, Juan Alciony Bonilla Vega, informó que como parte del acuerdo funcionará dentro de las instalaciones de la Universidad un vivero para el cultivo de la palma de aceite, a fin de que los estudiantes e investigadores de la Máxima Casa de Estudios certifiquen la calidad en cada una de la etapas de crecimiento.

Tras señalar que los resultados se compartirán con los miembros de la agrupación, los cuales generarán recursos para la UNACH, Bonilla Vega expuso que el Consejo Estatal de Palmicultores la integran cinco mil productores de 41 sociedades de las regiones de Marqués de Comillas, Palenque y Soconusco, quienes cultivan más de 25 mil hectáreas, y que habrán de ser beneficiados.

Expresó su interés de ampliar este convenio a otras zonas del estado, hasta establecer dos viveros más, por lo que el número de hectáreas dedicadas a esta cosecha podría alcanzar las 35 mil, “ya hemos trabajado con la Universidad y por medio de ella se ha promovido el ingreso de productores de semilla de calidad de Colombia y Costa Rica.

“El trabajo conjunto entre la Universidad Autónoma de Chiapas, autoridades y productores permitirá al campo mejorar la calidad de sus cultivos y a los productores mejorar su calidad de vida”, concluyó Juan Alciony Bonilla Vega.

En este sentido, y acompañado del presidente municipal de este lugar, José Manuel Ángel Guzmán, el rector Jaime Valls Esponda mencionó que como parte de este esfuerzo de vinculación, académicos de la Universidad capacitarán a productores de la región y de otras partes del estado, mediante la transferencia de tecnología para que obtengan mayores rendimientos con un producto certificado.